



## Wir fahren mit der Kohlebahn am 29. Juni 2024

Am Samstag trafen sich 50 Wanderfreunde zur „Sonderfahrt mit der Kohlebahn“ in Meuselwitz. Direkt an der Bahnstrecke war unser Treffpunkt und Zustieg zur Fahrt mit der nostalgischen Schmalspurbahn. Die Kohlebahn fährt als Museumsbahn auf einer ca. 15 km langen ehemaligen Bergbaustrecke zwischen Meuselwitz und Regis-Breitungen, auf der früher Kohle transportiert wurde.

Trotz schwül-heißem Wetter waren alle gekommen. Schon 2023 nahmen wir dieses Erlebnis im Wanderplan auf, aber kurz vor der Durchführung machte uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung und unterspülte die Gleise der Bahn, so dass wir alle Vorbereitungen vorerst umsonst gemacht hatten. In diesem Jahr sollte es nun klappen. Die Gleise waren wieder befahrbar, nur der Bahnhof aufgrund von Bauarbeiten noch nicht wieder in Betrieb, also hieß es „Zustieg auf der Strecke“ am Bahnübergang in der Rudolf-Breitscheid-Strasse.

Die Bahn hatte einen Salonwagen, einen 2. Klasse-Wagen und einen offenen Wagen, so dass sich jeder das passende Plätzchen suchen konnte.



Für einen zünftigen Start hatten wir einen guten Tropfen und die Wanderer ihre Gläser mit. Gegen Mittag hatten wir den Aufenthalt in der „Westernstadt“ Haselbach geplant. Hier gab es ein wohlschmeckendes hausgemachtes Mittagessen aus dem Dorfkrug. Nachdem sich alle gestärkt hatten viel der Startschuss zur 6 km langen Wanderung zu den Haselbacher Teichen. Pünktlich 15 Uhr brachte uns die Kohlebahn wieder nach Meuselwitz und alle fanden, es war ein gelungener Tag. *Thomas und Ursel*





